



Mouvement citoyen PACT
17 rue Barbanègre, 75019 Paris
Tel : contact@lepact.org Tel : 0647925273

COMMUNIQUE DE PRESSE

Il y a 61 ans, notre pays le Tchad accédait à la souveraineté nationale et internationale avec joie et détermination.

61 ans après, jour pour jour, le constat est amer. Car, notre peuple a traversé six décennies de drames et souffrances et n'a toujours pas atteint la terre promise ni consolidé son indépendance acquise.

En cette période d'extrême gravité que traverse notre pays, où son existence même en tant qu'entité est menacée nous appelons les filles et les fils du Tchad à un sursaut national, afin de sauver notre nation et redonner espoir à notre peuple et surtout mettre un terme à ce cycle infernal de violences fratricides.

Nous lançons un appel solennel, à l'ensemble des acteurs de la vie politique, sociale, économique et culturelle du Tchad à :

- s'unir pour exiger, un dialogue national et réellement inclusif ;
- une modification de la charte de transition telle que proposée par la diaspora et l'ensemble des forces vives,
- la modification des organes de la transition, afin pour permettre à notre peuple de se réconcilier dans la vérité et la justice et de repartir sur des nouvelles bases.

Le mouvement citoyen, Projet pour une alternance crédible au Tchad (Le PACT) joindra ses efforts et contributions à ceux de l'ensemble des forces vives de la nation pour que les exigences du peuple tchadien soient respectées et prises en compte.

Enfin, le PACT lance un appel solennel à la communauté africaine et internationale, pour qu'elle accompagne et soutienne notre peuple dans sa quête de renaissance.

Vive le peuple Tchadien

Vive Le TCHAD éternel

Paris, le 11 août 2021, Le Coordinateur ;

ABDELKERIM YACOUB KOUNDOUGOUMI